

Cette année, en 6e, nous sommes 37 élèves : 17 filles et 20 garçons. 8 nouveaux petits copains ont rejoint notre classe. Seulement 2 d'entre eux sont francophones. Les autres sont des enfants néerlandophones, c'est-à-dire qu'ils parlent néerlandais. Ils sont arrivés parmi nous pour apprendre le français ou améliorer leurs connaissances. C'est une riche expérience, tant pour eux que pour nous. Nous faisons en sorte qu'ils s'intègrent bien au sein de notre groupe. Nos institutrices s'appellent Mme Mélanie et Mme Maïté. Nous sommes répartis en 2 classes. Cela ne veut pas dire que nous ne travaillerons jamais tous ensemble. Différentes activités sont planifiées : sortie cinéma, animation théâtrale... Nous partons également en classes de neige du 12 au 21 février ; amusement, rires, sports et découvertes sont au programme !! Cela va être chouette. Nous sommes tous très impatients !